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Ihre Anfrage bezüglich der Förderung von Radwegen im Rahmen der 

Kommunalrichtlinie der Bundesministeriums für Umwelt für 2019 kann ich 

Ihnen wie folgt beantworten. 

 

1. Ist Ihnen die o.g. Richtlinie bekannt und werden Sie Fördermöglichkeiten 

im Rahmen dieser Richtlinie für Erfurt beantragen und nutzen? 

 

und 

 

2. Welche Fördermöglichkeiten können in diesem Rahmen in Erfurt für 

welche Radwegprojekte genutzt werden? 

 

Der Stadtverwaltung ist die Kommunalrichtlinie und die zahlreichen 

Fördermöglichkeiten für den Radverkehr bekannt.  

Regelmäßig werden Teile der Richtlinie für eine Beantragung von 

Fördermitteln geprüft. 

 

Aktuell wurde die KoWo GmbH seitens der Stadtverwaltung, dem Umwelt- 

und Naturschutzamt, unterstützt, eine Projektskizze für die Errichtung von 

Fahrradabstellanlagen in Wohnanlagen einzureichen. Dies wurde über den 

Wettbewerb "Klimaschutz durch Radverkehr" eingereicht, welcher Teil der 

Kommunalrichtlinie ist. 

 

In der Vergangenheit wurden auf Grundlage dieser Richtlinie der Bau des 

Radweges GVZ-Linderbach und der Bau des Radweges Magdeburger Allee 

gefördert. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 

Der Oberbürgermeister 
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Sehr geehrter Herr Kordon,  Erfurt,  
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